



## Déclaration CGT au comité technique du secrétariat général du 12 janvier 2016

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs, Cher-ère-s Collègues et Camarades,

Nous interviendrons brièvement au début de cette réunion pour vous présenter les vœux de la CGT pour l'année 2016.

Nos vœux, c'est à dire ce que nous souhaitons.

Ou, comme dit le Littré, nos «désirs ardents» pour notre administration centrale, et plus largement nos ministères.

La CGT souhaite ardemment :

- une année où les décisions ne sont pas prises avant d'en discuter avec les partenaires sociaux,
- une année où les discussions dans les organismes de concertation aient de l'influence sur les décisions,
- une année transparente,
- une année sans langue de bois,
- une année où les heures supplémentaires sont payées ou récupérées, mais surtout où des effectifs suffisants permettent de ne pas en faire,
- une année de responsabilité assumée par notre employeur, l'État, en matière de conditions de travail, de prévention et de santé des agents de l'État,
- une année où des jeunes surdiplômés payés au SMIC, recrutés sans concours, ne seraient pas jetés sans formation dans des services surchargés et mal organisés, où certains d'entre eux tombent malades et dont la plupart ne pensent qu'à s'enfuir,
- une année qui ne fabrique pas de la souffrance,
- une année où les paroles, les actions et le travail auraient du sens,
- une année de respect et de fierté du service public.

Et nous en profitons pour appeler tous nos collègues – élu-e-s du personnel ou représentant-e-s de l'administration de l'autre côté de la table – à participer à la journée de mobilisation du 26 janvier prochain, avec grève et manifestation. Parce que travailler plus et gagner moins, chaque année depuis des années, ce n'est pas normal.